



ニューヨーク
補習授業校
学校だより

日本語を話す仲間と日本語で学ぶ補習校

補習校協育



令和7年(2025年)9月4日 第18号 校長 小島 昇

LI校・W校中高等部 大ドッジボール大会開催



LI校の借用校の都合により、LI校中高等部は夏休み前後の3回の授業をW校の校舎を借りて実施してきました。生徒たちは毎回LI校に集合した後、スクールバスに乗ってW校まで移動し、授業を受けました。移動の時間を考えると、いつもの土曜日よりも早起きをして補習校に通っていたはずですが、それも、現地校が休みの期間に。皆とてもよくがんばりました!

最終回となった8月30日の授業日には、両校中高等部の親交を深めるため、生徒会の企画により昼休みを利用して大ドッジボール大会を開催しました。昨年に続いて2年連続での交流となったこともあり、短時間であったにもかかわらず、大いに盛り上がりました。

学習内容が難しくなり、課題が増え、放課後の活動にも時間を割かれるようになる中高等部生徒たちにとって、月曜日から金曜日まで現地校に通い、さらに土曜日に補習校に通う大変さは、厳しさを増します。それでも補習校に通い続ける価値を認識し、がんばり

続ける生徒たちを応援せずにはられません。2つの地区校の交流は、ほっと一息つける時間となったことでしょう。

W校初等部3年に新学級を開設

本年度はW校初等部3年生の入学希望が想定よりも多く、新学年が始まって間もなく定員に達したため入学をお待ちいただく状態(ウェイティング)が続くこととなってしまいました。入学を希望して下さるご家庭は夏休み期間中にさらに増え続けました。そこでこの度、教員と教室の手配もできることとなりましたので、年度途中ではありますがW校初等部3年に新学級(3組)を開設することとしました。1組と2組の学級編制は変更せず、新たに入学する児童のみで3組を編制します。学級担任は、柴裕子教諭となります。

**全学年ウェイ
ティングなく
入学できます**

これにより、現時点ではウェイティングは解消し、全ての学年でお待ちいただくことなく入学できることとなりました。なお、W校初等部2年、4年は定員枠いっぱいに近いに近づいていますので、入学を検討中の方が近くにいらっしゃいましたら、早めの申込みをお勧めいただけたらと思います。